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・ＩＣＴ機器の効果的な活用方法
などを研究し、授業改善に取り組
む。

　校訓「鍛」を意識した教育活動を今後
も続けてほしい。

・今後も、生徒・教職員が共通理
解を図り、一丸となって取り組
む。

・園芸クリエイト科だけでなく、
普通科の生徒も参加できるような
地域交流の在り方を検討し実施す
る。

・部活動を精選するとともに、活
性化も図る。
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　学校経営方針のもと、確実に成果をあ
げている様子がうかがえる。今後も「今
治南高十訓」の浸透を図り、地域に貢献
できる生徒の育成に取り組んでもらいた
い。

・生徒・教職員が共通理解を図
り、校内にも掲示するなど、いろ
いろな場面で「今治南高十訓」を
活用した学校づくりに取り組む。

　電子黒板、Wi-Fi、iPadの導入によりＩ
ＣＴ機器を活用した授業の割合が増えて
いる。今後も生徒一人一人が、明確な目
的意識を持って授業に臨むことができる
授業に取り組んでほしい。

　ボランティア活動等を通じての地域貢
献がなされている。今後も生徒の社会性
が豊かに育つよう継続して地域貢献活動
を継続してもらいたい。
　新型コロナウイルス感染症拡大ため部
活動の活動に制限があり、大変だったと
思うが、活気ある取り組みを継続しても
らいたい。

　生徒の活動を見ると、「鍛えられてい
る」と感じる。今後も部活動、交流活動
やボランティア活動を通して社会に貢献
できる生徒の育成に取り組んでもらいた
い。

　「南校に来てよかった」という内部の
評価は高いが、これが中学生、外部に浸
透していない。もっと積極的に外部へ発
信するべきである。

　ほぼ進路が決定しており、進路希望を
ほぼ実現し成果がでている。地域で活躍
できる生徒の育成を研究してもらいた

・基礎学力の定着とともに、ＩＣ
Ｔ機器なども活用し、思考力など
を育む指導を行う。

・社会に貢献できる生徒の育成に
今後も継続して取り組む。

・ホームページ、YouTube等を活用
し、生徒の活動の様子を積極的に
紹介する。


